

Matchbericht

Regionalcup 1.Runde, Sonntag 16.08.09 11.00 Rappemöösli, 35 Zuschauer, SR = Inderbitzin Kurt

FC Einsiedeln : Fc Thalwil 1 0 : 2 (0 : 0)



Nach rund sieben wöchiger Sommerpause, lediglich 4 Trainingseinheiten und 5 Zuzügen von den Juniorinnen B, standen die Einsiedler Damen dem ersten Ernstkampf der neuen Saison gegenüber.

Der Einsiedler Prüfstein hiess Fc Thalwil. Bei grosser Hitze und Anfangs noch etwas nervös zeigten die Einsiedlerinnen mehr und mehr was Ihr Vorhaben war und in Ihnen steckt. Die schnellen Angriffe folgten abwechslungsweise über die linke und rechte Aussenseite, was die Thalwilerinnen immer wieder arg in Bedrängnis brachte. Doch scheiterte das Einsiedlerteam entweder an der sehr guten Thalwilertorfrau oder aber die Torumrandung war im „Wege“. Die schon erstaunlich gut funktionierende Einsiedlerdefensive liess in der ersten Halbzeit nur wenige Thalwilerchancen zu. Die gefährlichste dieser Chancen entschärfte die Einsiedlertorfrau Antonia Benaglio mässig!

Nachdem beidseitig ersehnten Pausentee, kamen die Thalwilerinnen zu mehr Spielanteil. Das Einsiedlerteam liess sich zu sehr in die Defensive drängen und musste so mehr Gegnerische Chancen zulassen. Ein perfekt ausgelöster Konter in der 57 Minute der Einsiedlerinnen wurde für unsere Stürmerin Fränzi Steiner mit der gelben Karte (gefährliches Spiel) belohnt. Die Thalwilerinnen konnten Ihre Überzahl nicht in gewünschter Form nutzen und scheiterten immer wieder an unserer Schlussfrau oder der guten Abwehr. In der 76 Minute wieder vollzählig, brachten die Einsiedlerdamen den Ball nicht richtig unter Kontrolle, ein Gerangel im eigenen Sechzehner und schwupp, das 0:1 für Thalwil. Noch einmal versuchte das Einsiedlerteam mit allen Kräften den Ausgleich zu erzielen, wurde etwas anfällig auf Konter des Gastes, was in der 88 Minute zum alles entscheidenden 0:2 für die Thalwilerinnen führte. Alles in allem ein sehr spannendes und faires Spiel, auch Dank des sehr souveränen, sehr guten Schiedsrichter Inderbitzin Kurt aus Bäch.

Nächsten Sonntag, 23.August 09 folgt die nächste sportliche Herausforderung um 13.00 Uhr in Horgen gegen die Horgener Damen in der Meisterschaft.